



Ramassage des sapins

Les sapins de Noël peuvent être déposés à côté des Moloks. Ceux-ci seront ramassés par les employés des travaux publics jusqu'à la fin du mois de janvier 2022.

Vœux

Le Conseil communal, l'administration communale, les travaux publics, les enseignants et le personnel du Tibleck vous souhaitent de magnifiques fêtes de fin d'année et vous présentent tous leurs vœux de bonheur et de santé pour l'année 2023.



Les 1-2H de Grimisuat et les aînés

Début décembre, l'impatience grandit car Noël s'annonce. Les enfants attendent le Père Noël et les cadeaux.... Mais Noël ce n'est pas seulement cela !

Certains 2H ont eu l'occasion de vivre un moment d'échange et de générosité en offrant aux résidents du home des petits gnomes pour décorer leur sapin.

Pour les confectionner, ils y ont mis tout leur cœur. Ils ont été chaleureusement remerciés par un goûter.

Dans ce même esprit de partage, les autres 2H, ainsi que des élèves plus grands, ont chanté avec enthousiasme pour illuminer le repas du Noël des aînés.

Voilà de belles façons de tisser des liens de tendresse entre les générations et redonner à l'Esprit de Noël sa vraie valeur.



Une enseignante

Visite du St-Nicolas au Tibleck



Les enfants de la crèche et de l'UAPE du Tibleck ont eu la surprise de rencontrer le St-Nicolas au sein de la structure. Si certains semblaient à l'aise et contents de sa venue, d'autres se sont montrés plus timides et craintifs.

Mais voyant que le St-Nicolas était très gentil et bien intentionné, la majorité a eu beaucoup de plaisir à partager ce moment avec lui.

Après avoir chanté des chansons et confirmé qu'ils avaient été bien sages tout au long de l'année, les enfants ont reçu un petit paquet avec des friandises. Ils ont ensuite dû dire au revoir au St-Nicolas car il avait encore beaucoup d'autres enfants à visiter...

Nicole Métrailler, Responsable du Tibleck

